

Heppenheim 17.11.2017

Hambach lädt zum Glühweinfest mit Basar

HAMBACH - (zet). Die Premiere war gelungen, die Neuauflage ist gleichfalls ein Erfolg gewesen. Da ist es naheliegend, dass eine Fortsetzung folgt: Im Heppenheimer Stadtteil Hambach wird auch in diesem Jahr vor Beginn der Adventszeit ein Glühweinfest mit Weihnachtsbasar gefeiert. Der Termin ist am Samstag, 25. November. Von 15 bis gegen 23 Uhr, so die Planung, wird der Dorfplatz zum Festplatz. Veranstalter ist der Verein zur Erhaltung des Brauchtums in Hambach. Bei Speisen und Getränken soll das Fest einen Rahmen zum Beisammensein in geselligen Runden bieten.

An zahlreichen Ständen sind Hambacher Vereine und Gewerbetreibende aus dem Stadtteil aktiv. Sie bieten Dekoratives und Handwerkliches, vielfach aus eigener Herstellung, für die Vorweihnachts- und Weihnachtszeit. Außerdem kann man beobachten, wie gedreht wird. In der Zeit von 15 bis 17 Uhr gibt es zudem für Kinder Gelegenheit, Honigkerzen zu basteln. Außerdem werden Geschichten vorgelesen.

Der Erlös geht an die Hilfsorganisation „Ärzte ohne Grenzen“. Musikalisch steht ebenfalls einiges auf dem Programm. Für 15 Uhr ist der Auftritt eines Trompetenensembles der städtischen Musikschule geplant, um 17 Uhr gastiert der „Popchor 21“ bei der Veranstaltung. Weitere Musikdarbietungen sind in Planung.